

Damas y caballeros, hermanos y hermanas en Cristo, apreciados amigos, soy el hermano Frank, hablándoles desde el Centro Misionero Internacional en Krefeld, Alemania. Estamos televisando estos sermones en un número de diferentes naciones y estaciones, compartiendo la Santa Palabra de Dios con el mayor número posible. Nuestro tema principal es el Retorno de Cristo, el cumplimiento de las profecías de la Biblia en nuestro tiempo, el llamado de los elegidos de Dios de todas las naciones y denominaciones, la preparación de la novia al encuentro con el Esposo, cuando Él venga. Tenemos la promesa de nuestro Señor y Salvador, en San Juan, capítulo 14, *"Voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Vendré otra vez y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis"*. Este ha sido el tema principal ya en los días de los apóstoles: La segunda venida de Cristo, el Retorno de Cristo para llevar a los redimidos a la gloria. El Esposo vendrá a tomar la Novia a la Cena de las Bodas del Cordero. Hay escrituras, especialmente Hebreos, capítulo 9, versículo 28, que exponen este tema en forma clara y sencilla. Leo: *"Así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan."* "... aparecerá por segunda vez..." - La primera vez Él vino a redimirnos; la segunda vez vendrá a llevar a casa a los redimidos; la tercera vez vendrá después de las Bodas con los santos para gobernar la tierra por mil años.

Amigos, este tema no sólo es importante, se ha de destacar lo que encontramos escrito en Mateo 25: *"Aquí viene el esposo; salid a recibirle."* ¡A media noche, se oyó un grito, se oyó un grito! Y luego en el versículo 10 leemos: *"...las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta."* Así que, queridos amigos, yo personalmente creo que el regreso de nuestro Señor es inminente. Nadie sabe el día ni la hora, pero nuestro Señor ha dicho tres veces: *"Cuando veáis todas estas cosas que suceden..."* Todas las predicciones de Mateo 24; Marcos 13; Lucas 21; 2 Tesalonicenses, capítulo 2; 1 Timoteo, capítulo 4; 2 Timoteo, capítulo 3; 2 Pedro, capítulo 3, a través de todo el capítulo; y luego sobre todo cuando vamos a Apocalipsis, comenzando con el capítulo 12, el 13 y hasta el 18, en donde los sucesos del tiempo del fin, incluso la última potencia mundial, el cuarto reino del que Daniel habló en el capítulo 2 y en el capítulo 7 - cuando vemos todas estas escrituras proféticas, los símbolos son revelados por el Espíritu Santo. No estamos adivinando, no estamos interpretando, vivimos en la época en que estas cosas son reveladas por Dios.

Pasamos de una escritura a la otra escritura, desde el Antiguo al Nuevo Testamento, y desde el Nuevo al Antiguo Testamento, y el Espíritu Santo nos guía a toda la verdad. Y la verdad es la Palabra de Dios.

Así entendemos que el retorno de nuestro Señor es inminente. Tiene que haber un tiempo del llamado a apartarse, un tiempo de preparación para estar listo para recibir al Esposo, cuando Él venga. Y la Sagrada Escritura en un número de diferentes lugares nos muestra lo que sucederá, cuando nuestro Señor regrese. Habrá un grito, tendrá lugar la voz de arcángel, habrá la trompeta de Dios; y los muertos en Cristo resucitarán primero, y nosotros que vivimos en Cristo seremos transformados, y juntos seremos tomados para recibir al Señor en el aire. Esto será una realidad.

Pero ahora surge la pregunta: ¿Quién va a estar en la Iglesia Novia? ¿Quién está en esta congregación de los que son llamados, santificados y preparados para la venida del Señor? Amigos, tengo que decirles la verdad. Ya sea que lo acepten o no, depende de Ud. individualmente. Pero tal como había un mensaje, un precursor de la primera venida de Cristo, y, como suelo enfatizar, el Nuevo Testamento comenzó con el cumplimiento de las promesas y profecías del Antiguo Testamento. Para ser honesto: No estoy interesado en lo que las iglesias están haciendo, no estoy interesado en la política, no estoy interesado en la religión, yo sólo estoy interesado en compartir la Santa Palabra de Dios, las verdaderas enseñanzas de la Biblia acerca de la divinidad, sobre el Bautismo en Agua, sobre la Cena del Señor, acerca de la segunda venida de Cristo, sobre todas estas enseñanzas fundamentales de las Sagradas Escrituras, las cuales todas han sido mal interpretadas y la gente ha sido engañada desde entonces.

Así entendemos desde la Palabra de Dios que ahora antes del Retorno de Cristo debe haber un mensaje. Y, amigos, si lo aceptan o no: Dios no va a cambiar Su plan de salvación - no por usted. ¡Usted tiene que cambiar y adaptarse y encajar en el plan de salvación! El mismo Dios que dijo en Malaquías 3: *"Yo envió mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí"*, ha dicho en el capítulo 4, *"...yo os envió el profeta Elías, antes que venga el día del Señor, grande y terrible."* Usted puede leer en el Antiguo y el Nuevo Testamento sobre el Día del Señor, cuando los juicios herirán la tierra. Muchas, muchas escrituras hablan de ello: Isaías, capítulo 13 desde el versículo 6; Joel, capítulo 2; Ud. puede ir directamente a los pequeños profetas, a Sofonías en el Antiguo Testamento hasta Malaquías, capítulo 4; y el apóstol Pedro en su primer sermón en el Día de Pentecostés no sólo predicó el

arrepentimiento y el bautismo y la llenura del Espíritu Santo, en el versículo 20 se refiere a la promesa que Dios hizo por medio del profeta Joel que antes de que llegue el día del Señor el sol se convertirá en tinieblas y la luna en sangre. ¡Imagínense, amados hermanos y hermanas: en el primer sermón, en el primer sermón, hace 2.000 años, el Espíritu Santo dirigió el apóstol Pedro a hablar sobre el día que vendría, un gran y notable día del Señor! ¿Por Qué? Debido a que era tan importante que nosotros en este momento reconociéramos el plan de salvación de Dios y también reconozcamos todas las cosas que van con ello.

Para hacerlo breve: esta es una edad profética y Dios tuvo que enviar un mensaje profético para esta generación. Y, Amigos, tengo que decirles: hubieron una serie de experiencias muy especiales que William Branham, siervo de Dios, tuvo en nuestro tiempo. Y, amigos, porque, yo conocí al Hermano Branham por durante diez años, fui a sus reuniones en Alemania y también en los EE.UU., anduve con él en el mismo coche, comí con él en la misma mesa. Y, amigos, llegué a conocer acerca de su llamado directo y sobre las experiencias extraordinarias, como el 11 de junio 1933, cuando él estaba bautizando, creo, a alrededor de 300 personas, después de su primera cruzada evangelística, él estaba parado en el río Ohio, a punto de bautizar a la persona 17, cuando a partir de la luz sobrenatural visible para todos los más de 4.000 personas presentes, la voz se dirigió a él con estas palabras: "Tal como se envió a Juan el Bautista como precursor de la primera venida de Cristo, serás enviado con un mensaje que precursará la segunda venida de Cristo." Todo el mundo que esté familiarizado con las cosas que Dios ha hecho durante el siglo 20, sabe que Dios usó al Hermano Branham después de la Segunda Guerra Mundial para encabezar esta gran campaña de sanidad evangelística y también en reuniones. Fue el avance del Evangelio completo después de la Segunda Guerra Mundial.

Y, amigos, muchos evangelistas fueron inspirados y comenzaron sus ministerios. Pero el propósito no era eso. Todos ellos construyeron sus propios reinos dentro del Reino de Dios, haciéndose un gran nombre, asociaciones grandes, y a veces incluso multimillonarios. Pero eso no es asunto mío. Estoy preocupado por el mensaje que Dios envió para traernos de vuelta a la Palabra de Dios, a las enseñanzas de la Biblia, a alinearnos y volver a lo que la Iglesia original ha sido en el día de Pentecostés. Debido a que nuestro Señor no se llevará al hogar a los que están atrapados en idolatría espiritual o en adulterio espiritual. Ambos serán excluidos. Ambos serán excluidos: los que están en

idolatría, y los que se encuentran, hablando espiritualmente, en adulterio respecto al Pacto y de la Palabra de Dios que tenemos en nuestra Biblia hoy.

Y, amigos, en eso tenemos que ser muy abiertos con ustedes y tener que preguntarles: ¿Están listos para creer la verdadera enseñanza apostólica? ¿Están listos para creer lo que los apóstoles Pedro, Santiago y Juan y Pablo han predicando? ¿Lo que se les mostró y lo que quedó revelado por el Espíritu Santo? ¿O van a permanecer con lo que dijo Atanasio, que venía de Alejandría; si van a creer lo que dice Tertuliano, que vino de Túnez; si van a creer lo que dijo Eusebio, que vino de Constantinopla; si van a creer lo que se decidió en el Concilio de Nicea o en el Concilio de Calcedonia? O si van a ser restaurados, para ser restaurados de nuevo a la verdadera Palabra de Dios, a las verdaderas enseñanzas de las Sagradas Escrituras.

Y, Amigos, déjenme decirles ahora mismo: toda interpretación es una blasfemia. Dios está sólo en su Santa Palabra. No hay ni una sola interpretación que es verdadera o correcta. Cierto y justo, es sólo lo que Dios dice en su Palabra. Y para mostrarlo por las Sagradas Escrituras: incluso en Hechos, capítulo 1, los apóstoles estaban preguntando a nuestro Señor: "*¿Restaurarás el reino a Israel en este tiempo?*" La pregunta es acerca de la restauración. Y déjenme mostrarles rápidamente en Isaías 42, cómo el Señor clasifica a aquellos que se mantienen espiritualmente como en cárceles. Isaías, capítulo 42, versículo 22: "*Mas este es pueblo saqueado y pisoteado, todos ellos atrapados en cavernas y escondidos en cárceles; son puestos para despojo, y no hay quien libre; despojados, y no hay quien diga: Restituid*". Amigos, nunca dije una broma en mi vida en los más de 12 mil sermones que he predicado, y nunca reí. No puedo. Tengo que tomar el ministerio en serio. Tengo que decirles que todas las denominaciones se mantienen en la cautividad babilónica. Todas las personas se mantienen como en cárceles espirituales.

Pero en Isaías 42, versículo 7, leemos acerca de nuestro Señor, "*... para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de casas de prisión a los que moran en tinieblas.*" Así que el Señor nos envía la liberación. Pero debemos reconocer el día, el mensaje, debemos conocer el plan de Dios y el programa para nuestro día y la hora. En Isaías 58, versículo 12, leemos: "*Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas; los cimientos de generación y generación levantarás, y serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar.*" ¡Mi Dios en el Cielo! ¿Puede haber un lenguaje

hablado más claramente que esto? ¡Un tiempo de restauración! ¡Un tiempo para encontrar los antiguos cimientos! El apóstol Pablo pudo decir: "Yo puse el fundamento con vosotros."

Queridos amigos, por favor, no paren de escuchar. Sólo sigan. Pero tengo que decir algunas cosas. Volviendo a nuestro tema principal, el Retorno de Cristo, el tiempo del llamado salir, el tiempo de preparación, para estar listo cuando llegue el Esposo. Sólo aquellos que son parte de la Iglesia Novia oirán lo que el Novio tiene que decir. Sólo aquellos que oigan lo que el Espíritu dice a las iglesias tienen la posibilidad de alinearse con la Palabra de Dios y creer, como dice la Escritura. He escrito varios libros. Uno de los títulos es "El desafío de la teología cristiana." Y, amigos, aquí tenemos un número, un número de trinidades, tal como se creen en las diferentes iglesias y denominaciones. Entonces si Ud. va a Éxodo, capítulo 20, donde el Señor en el primer mandamiento habla de sí mismo que Él es el único Dios y no hay otro y que no debemos tener otros dioses además de Él. Hoy la gente enseñan: "El Padre es Dios, el Hijo es Dios, el Espíritu Santo es Dios." Eso significaría que éste en el centro es Dios, y éste es Dios, y éste es Dios. Hermanos y hermanas, no hay más que un solo Dios, y este Dios se reveló con el propósito de lograr su propio plan de salvación como nuestro Padre en el Cielo en su Hijo unigénito, nuestro Señor y Salvador, en la tierra, en nosotros por el Espíritu Santo: Dios encima de nosotros, Dios con nosotros, Dios en nosotros - tres manifestaciones de un mismo Dios para llevar a cabo Su plan de salvación con la humanidad. Hay muchas, muchas más cosas que deben decirse para mostrarles la importancia de ser traído de vuelta al verdadero patrón de la Biblia, a las verdaderas enseñanzas de la Biblia.

Por favor, escuchen el siguiente sermón. Vamos a tratar y seguir compartiendo las cosas tan importantes en este tiempo. ¡Retornen al Señor! ¡Vuelvan a la Palabra! Sean limpiados por la Sangre del Cordero. ¡Sean santificados en la Palabra de Dios! ¡Estén preparados para el gran día del retorno de nuestro Señor y Salvador! ¡Sean parte de la Iglesia Novia que estará lista para recibir al Esposo, cuando Él venga!

Queridos amigos, que Dios los bendiga, que esté con vosotros. Que reconozcan el día y el mensaje de acuerdo con el Plan de Salvación. Sean bendecidos en el santo Nombre de Jesús. Amén.